

Abschied und Dank

Schwarzenburg, im Dezember 20

Und wenn du dich getröstet hast,
wirst du froh sein,
mich gekannt zu haben.

Antoine de Saint Exupéry (der kleine Prinz)

Traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von unserem lieben

Kurt Karl Gottfried Müller-von Grünigen

19. Juni 1934 bis 26. November 2020

Trotz grosser medizinischer Bemühungen im Inselehospital Bern, konnte er sich von den zwei schweren Operationen nicht mehr erholen.

Aus aktuellem Anlass fand die Beerdigung im kleinen Kreis statt.

Die Trauernden:

Agathe Müller-von Grünigen

Charlotte und Hansueli Hostettler-Müller

Michael Fankhauser

Andreas Fankhauser und Katrin Marti

Verwandte und Freunde in der Schweiz,

in Berlin und der weiten Welt

Herzlichen Dank an:

Frau Dr. Kathrin van den Berg für die langjährige Betreuung

die Teams des Spitals Riggisberg und der Intensivstation des Inseleospitals Bern

Pfarrerin Rebecca Grogg für die einfühlsamen Abschiedsworte

Susi und Markus Reinhard für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier

Ueli Schumacher und allen, die uns in der letzten Zeit unterstützt haben.

Traueradresse: Charlotte Hostettler-Müller, Goldwilstrasse 6N, 3600 Thun

Schweizerisches Rotes Kreuz, Rainmattstrasse 10, 3001 Bern

Postkonto 30-9700-0, IBAN CH 97 0900 0000 3000 9700 0

Vermerk: im Andenken an Kurt Müller